

# JUSTICIA



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

## SUMA FGJ AGENTES CANINOS

REFORMA / STAFF

El pastor alemán Boss y el labrador Thor se sumaron como agentes caninos a las filas de la Fiscalía de la Ciudad.

Boss destaca por su doble capacidad para detectar narcó-

ticos y restos humanos, mientras que Thor ha sido adiestrado para encontrar sustancias como marihuana, cocaína y metanfetaminas.

La Unidad fue creada en agosto de 2022 y ahora cuenta con seis binomios caninos.



# Acusa hermana de policía desaparecido omisión de la FGJ en indagatoria de su caso

**NAYELLI RAMÍREZ BAUTISTA**

El 2 de noviembre de 2024, Abraham Ulises Sánchez Campos, efectivo de la Secretaría de Seguridad Ciudadana adscrito al área de Asuntos Internos, fue reportado como desaparecido, y seis meses después, en un paraje de la demarcación Tlalpan, el colectivo Buscadoras del Sur de Morelos halló una osamenta, artículos personales y ropa presuntamente pertenecientes al uniformado; en la actualidad, pese a que ya se realizó una necropsia por parte de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ), no se ha confirmado su identidad.

Su hermana, Jessica Sánchez Campos, mencionó que la FGJ ha sido omisa “al no hacer su trabajo; desde que se levantó el acta de desaparición, quedó la carpeta sin investigarse, se deslindaron y fue la Fiscalía General del Estado de Morelos (entidad donde se encontró el auto del policía) que pidió el apoyo y coordinación para la búsqueda a su homóloga sin tener respuesta”.

Por lo anterior, solicitó que la FGJ dé celeridad a la confronta genética para tener una certeza “de que es mi hermano y poder nosotros darle una cristiana sepultura, porque son los que están llevando a cabo los perfiles genéticos tanto de la osamenta como de los familiares directos”.

Exigió dar seguimiento al caso, por lo cual ante la falta de atención “pedimos que la Fiscalía General de la República continúe con la investigación”.

Abraham fue visto por última vez en la colonia Juárez y avisó que se trasladaría a Cuernavaca, Morelos, pero ya no se supo de su paradero, por lo cual se emitió una ficha de búsqueda.

El 19 de noviembre de 2024 fue encontrado el vehículo del policía en el municipio de Huitzilac, Morelos, con impactos de arma de fuego calibre 9 milímetros, y el 8 de abril en una jornada realizada por Buscadoras del Sur de Morelos, al que pertenece su hermana, en los límites de la Ciudad de México y Morelos, en un área boscosa se hallaron prendas tiradas entre

la maleza, con artículos personales de Abraham, entre los cuales estaban su tarjeta de circulación, teléfono celular y sus lentes, además de una osamenta.





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC